
REQUERIMENTO
Nº 392/07

“Solicita  novamente  ao  Poder 
Executivo  informação  sobre  a 
gratuidade  do  transporte 
coletivo municipal”.

Senhor Presidente,

                         Considerando que este Vereador através do 
requerimento nº 264/2007 solicitou informações sobre a gratuidade 
do transporte coletivo no município.

                          Considerando que na resposta encaminhada a esta 
Casa de Leis o Sr. Chefe do Executivo deixo lacuna em relação à data 
prevista para elaboração das estatísticas e, conseqüentemente, início 
do benefício aos idosos sebastianenses.

                          Considerando que muitos idosos com idade igual ou 
superior a 60 (sessenta) anos, precisam da gratuidade do transporte 
para acesso à saúde, trabalho, educação, cultura, esporte, lazer etc. ; 
É que:

                        O vereador infra-assinado nos termos regimentais em 
vigor,  REQUER,  seja  oficiado  o  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  para 
informar a esta Casa de Leis o que segue:

a)  Qual  a  data  prevista  para  elaboração  das  
estatísticas do atendimento  e condução das discussões?
b)  Após tal procedimento, qual o prazo para início da 
concessão do benefício? 

Plenário  da Câmara Municipal,  Sala Vereador ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 10 de dezembro de 2007.

FÉLIX JOÃO DOS SANTOS
“Félix Geléia”

                                       Vereador
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